
Здравствуйте коллеги!
Последние события связанные 
с провалами СВО, заставляют
думать о заранее спланированном характере ритуального 
жертвоприношения наших ребят и ребят с Украины на сцене 
мирового спектакля устроенного американскими, россиянскими, 
украинскими, европейскими и прочими иудейскими организаци-
ями, засевшими в руководстве практически всех стран земного 
шара.
В газете за 30 лет её выпуска, в трёхтомнике «Преодоление 
Безпамятства», в многотысячных выпусках спецномеров, в 
предвыборных выступлениях мы всё подробно осветили. Да и 
последние номера посвящены тому, что происходит в мире.
В этот номер я поставил подборку событий со дня начала харь-
ковской катастрофы. На момент выхода газеты появятся новые 
факты заговора против народов мира, в котором не последнюю 
роль играют Путин и его окружение, превратившие Россию в 
спусковой крючок швабовского проекта. Еврейские правитель-
ства Европы этак дружненько подыграли путинской команде, 
в борьбе за убийственную «зелёную программу» с поеданием 
кузнечиков и замерзанием в квартирах, создав для европейцев 
столь же трагическую ситуацию, как и русским на Донбассе, да и 
по всей Украине. Русский стал в Европе и других «цивилизован-
ных» странах символом людоеда, рвущего Украину в клочья.
Передача «Большая игра» на 1-м канале соответствует тому, 
что происходит на глазах всего мира.
Давайте поосмотрим материал из Википедии, чтобы всё вста-
ло на свои места. Вы думаете, что воюете за свою страну 
и свой народ? Нет, русские ребята с той и другой стороны 
став янычарами, отрабатывают зарплату в интересах миро-
вого кагала. Не хочется в это верить, но это так. 

Небесный Иерусалим (также Новый Иерусалим, Израиль 2.0, 
Новый Израиль) — проект, целью которого является образова-
ние еврейского государства внутри Украины на территориях её 
пяти южных областей: Одесской, Днепропетровской, Запо-
рожской, Херсонской и Николаевской.

Управление Новым Иерусалимом, будет доверено «Совету Бла-
говолителей» в составе 12-ти руководителей:
1. Почетным Вечным Главой Совета объявлена уроженка Киева 
Голда Меир, 5-й премьер Государства Израиль; 
2. Председателем-премьером, после завершения полномочий 
премьера в Государстве Израиль, станет Б. Нетаньяху;

(продолжение на стр. 2)

«Происходящее на Украине… это еврейский террор после 
победившей в Украине еврейской революции. Такой же, как 
в 17-м. Как развернулся теперь у нас на Донбассе. Только 
для удобства зачистки патриотов «украинские» и «рос-
сийские» спецслужбы разделили полномочия и сферы 
влияния».                                 Из Дневника Алексея Мозгового

В октябре армия РФ просто замерзнет - Игорь Стрелков
Стрелков Игорь Иванович
Forwarded from Рамзай
Общался с женщиной из Изюма. У нее сестра осталась в городе 
под ВСУ. Парализован муж. От рассказа озноб! После захода 
ВСУ начался полный безпредел. Тотальные обыски, жуткое 
мародерство, убийства. Вошли «западенцы». Открыто говорят, 
что вы для нас тут все москали и «вата». Пощады вам не будет 
никакой. Три месяца жили с русскими душа в душу, значит все 
зрадники и теперь вы никто! Забирают всё, что нравится - те-
левизоры, смартфоны, бытовую технику, еду. Арестовали кучу 
народа и увезли. Несколько человек просто расстреляли на 
месте, тех кто пытался мародерству мешать. Говорят, что всех, 
кто будет пытаться расплачиваться в магазинах рублями - сразу 
будут ставить к стенке. Спросили, где взять гривны - ответ: «Со-
сите! Теперь это ваша главная праця!» Вылезли «дружинники» - 
те, кто сидел ждал их прихода. Теперь откровенно сводят счёты 
с теми, с кем сварились. Просто обвиняют в сотрудничестве с 
русскими и людей увозят. Скорее всего на расстрел. Город про-
сто парализован ужасом. Теперь мы вообще никто! Плачет.
Опять мы забываем, что было буквально 10 дней назад.
1 сентября Владлен Татарский и Военкор Котенок по при-
казу Администрации Путина убрали Z из названий каналов. 
Сослались на надоевших мошенников.
То есть, 1 сентября уже было принято решение о свора-
чивании фронта на Харьковском направлении. И снижать 
военный накал. 
1 сентября начались СКШУ Восток-2022, сдёрнувшие тыся-
чи русских солдат с фронта.
2 сентября Эрнст объявил о возврате развлекательных 
программ.
Теперь понятно, к чему это было? Неожиданное обрушение 
фронта, ага.
ОтправленоMeizu M6s
Частным мнением бойца, воевавшего под Изюмом, делится с 
нами Анна Долгарева. 
Вот, что он сообщает:
«Во-первых, ВСУ были сильно разбавлены не только наемни-
ками, но и военными спецами из Европы. Во-вторых, сил для 
обороны хватало, но их начали уводить уже с прошлых выход-
ных.                          (продолжение на стр. 2)



3. Финансами будет руководить бывший глава Федерального 
резерва США Бен Бернанке; 
4. Вопросами обороны будет ведать нынешний министр оборо-
ны Израиля, уроженец Кишинева, Авигдор Либерман; 
5. Спецслужбы возглавит родившийся в Москве бывший руко-
водитель Бюро по связям с евреями СССР и Восточной Европы 
«Натив» Яков Кедми; 
6. Иностранными делами будет ведать родившийся в Москве 
политолог и публицист Авигдор Эскин; 
7. Внутренние дела будут доверены бывшему министру вну-
тренних дел Государства Израиль советскому диссиденту Ната-
ну Щаранскому; 
8. СМИ возглавит известный российский телеведущий Владимир 
Соловьев; 
9. Вопросы юстиции будет решать уроженка Крыма, правовед 
Татьяна Монтян; 
10. Спикером Совета будет бывший президент Российского 
еврейского конгресса Евгений Сатановский; 
11. Главным раввином предполагается назначить этнического 
Ашкенази Хазарской версии появления этой ветви древа Изра-
илева; 
12. Скрытый апостол
______________________________________________________
Учитывая, что у иудеев любимой цифрой является 6 (шесть), 
в составе их нового Израиля должен быть и шестой субъ-
ект-полуостров Крым, временно, чтобы не дразнить гусей,  
не попадающий в границы хазарского гнезда. Если вспомнить, 
что происходило на землях Палестины, где до сего дня льётся 
кровь; что сделано с прилегающими арабскими странами, разру-
шенными до основания; вспомнить, что на очереди снос мечети 
на храмовой горе и строительство 3 храма, то 12-й тайный 
апостол в новом Иерусалиме на Украине никто иной, как 
антихрист, которого коронуют в восстановленном храме.
Вот что говорил проповедник Израиля -2, некто Беркут, обраща-
ясь к собирательному образу русских Ваней и украинских Петей. 
Мол вашего здесь нет ни единого кусочка земли.
Поэтому давайте не будем испытывать иллюзий, что в Кремле 
действует наш, засланный в ряды врагов Исаев в личине Путина 
В.В.
Нет в Кремле ни Исаева, ни Сталина, похоже нет там и ни 
одного русского. По крови может быть и есть, а по духу-ни 
одного!
Мне безусловно жалко всех ребят, подписавших от денежной 
безысходности контракты на участие в боевых действиях. Но 
в чём виноваты жители Донецка и Луганска, брошенные 
люди в Харьковской области, погибшие и искалеченные по 
всей Украине?
Вы верите, что кремляне 8 лет копили силы, чтобы начать СВО? 
Не будьте наивными. Обе стороны разжигали ненависть между 
русскими живущими на Украине и в России, круглосуточно пока-
зывая на экранах телевизоров одних и тех же клоунов.

Перед нами звери в человеческом обличье и, если мы не 
увидим их внутренний оскал-жить нам всем осталось не-
долго.
12 сентября в передаче у Соловьёва, будущего министра «но-
вого небесного иерусалима» по СМИ, весь кружок с трепетом 
слушал объяснения Якова Кедми о причинах провала харьков-
ской группировки, человека из того же состава иудейского 
правительства, в 1993году во главе диверсионной израильской 
группы, бравшего Лубянку и другие силовые центры СССР.
Ребята, когда нам вешают лапшу на уши те, кто развали-
вал СССР, и вы верите их адепту (копии иуды Горбачёва 
М.С.)-сложно надеяться на какие-либо победы и в то, что ты 
и твои дети останутся живы. Иглы с ядами и чипами ждут 
вас, господа!
На что же надеяться? Только на помощь Отца Небесного, на 
Того, кто создал людей и паразитов, чтобы они принимали 
«экзамены» у разлагающего слоя рода человеческого. Чтобы те 
не забывали мыться и очищать себя от этих самых паразитов, 
создающих невыносимые условия для существования. Но если 
ты не моешься и погряз в грехе, кто как не ты сам должен вновь 
стать человеком, перестав быть разносчиком заразы.
Демонстративное стирание не прекращающимися бомбарди-
ровками с лица земли Донбасса, выдавливание людей (зачистка 
под еврейское государство) на территорию оккупированной 
России и Европы в том в чём мать родила, без надежд на жильё 
(более 7 млн уже за пределами Украины), очень радует танцо-
ров 7.40 
И только от нас самих зависит, вымолим ли мы у Отца Небесно-
го очередную Победу или сгинем, став перегноем для зверей, 
возомнивших себя владыками мира.
Даю слово Алкснису.

Виктор Имантович Алкснис 
«Секретарь СНБО Украины Алексей Данилов: «Украину уже не 
устроит ни «сдача» Россией Крыма с Донбассом, ни репара-
ции за «вторжение». Киев вместе с западными союзниками 
будет добиваться полной капитуляции и демилитаризации 
РФ».
Хотелось бы спросить наших «голубей мира», активно 
выступающих за переговоры с Украиной, и настаивающих на 
очередных жестах доброй воли со стороны России, а гото-
вы они к безоговорочной капитуляции и к демилитаризации 
России? 
Я же считаю, что сейчас должно быть единство российского 
общества в главном вопросе: «Война до победного конца! Или 
Украина, или Россия! Третьего не дано!». Попытки ведения 
«странной войны» должны быть приравнены к государ-
ственной измене. 
И я по-хорошему завидую Украине, где «странная война» не-
возможна по определению и там за это отдают под суд».
Не прощаюсь!

(начало на стр. 1)
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Позапозавчера в одном из домов на весь квартал я остался 
единственным военным. А его крыли уже не по-детски, дом по-
вредило, но ещё не сильно. То есть, если бы в прошлые выход-
ные силы бы не увели, а занялись обороной, этого поражения 
удалось бы избежать.
В-третьих, я не наблюдал нашей авиации, только их дроны.
Ну и четвёртое: очень слабая работа нашей арты, и ее отсут-
ствие - этой работы - в последние 4 дня».
@news_forfree
На Харьковщине, к сожалению, продолжается Шаг Доброй Воли. 
Вместо увеличения плотности воинского контингента (и огневой 
мощи) его... снова выводят. 
Сегодня уже можно точно сказать, что это не «военная необхо-
димость», а политическое предательство и измена.
И да, как и ранее, высвободившиеся силы уркаинцы перебросят 
на другие направления.
Meizu M6s
Давайте называть вещи своими именами. 
Не украинский «прорыв», а - как и заявило МО - плановый 
вывод войск, под прикрытием (или под предлогом) украинского 
контрнаступления. Событие очевидно заранее согласованное, 
срежиссированное всеми сторонами (только русских резерви-
стов, добровольцев и мирных жителей предупредить забыли), и 

срежиссированное плохо. 
Стамбул-3 (по итогам Стамбула-2 РФ оставила о.Змеиный и 
отказалась от Одессы).
Meizu M6s
В Харьковской области задержали учителей из России, которые 
преподавали в местных школах по российской программе, сооб-
щила вице-премьер Украины Ирина Верещук изданию «Страна.
ua».
По словам Верещук, задержанных будут судить по ст. 438 Уго-
ловного кодекса Украины (нарушение законов и обычаев войны; 
по этой статье грозит до 12 лет лишения свободы).
При этом российских учителей не будут рассматривать как 
пленных для обмена, поскольку они не комбатанты, заявила 
вице-премьер. «Они совершили преступление против нашего 
государства. <...> Там серьезные сроки наказания», — отметила 
она.
Судить также будут и украинских учителей, которые согласились 
преподавать по российской программе, утверждает Верещук. 
Они будут проходить по статье о коллаборационной деятельно-
сти.
Анатолий Шарий:
«ВСУ прорвали Давыдов Брод (р. Ингулец). Военкорами РФ 
сообщается, что «подразделения Росгвардии приняли бой и 
сражаются с превосходящими силами противника».
Выводы сделаны, как видите. По-прежнему «превосходящие». 

28 сентября Пушкину Василию Юрьевичу исполняется 55 лет. 
Национальный Совет поздравляет его от имени всех наших соратников, желает здоровья и возвращения в строй. 



Понятно.
Прорыв Давыдова Брода и последующая оборона войск РФ 
ПРОТИВ ПРЕВОСХОДЯЩИХ СИЛ ПРОТИВНИКА (сообщения 
военкоров РФ) крайне удивительна с учетом того, что ВСУ пе-
ребрасовали через Ингулец технику и личный состав в течение 
нескольких недель.
Накопление сил и техники Украины у линии соприкосновения в 
Запорожской области колоссальное, такого количества на этом 
направлении еще не было — Рогов.
Даже сложно предположить - что же будет дальше. Тут не-
обходимо провести симпозиум в МО РФ и по итогам прийти к 
выводам. 
Первая линия обороны будет опять из Росгвардии?»
Zаставный интересуется:
«Хотелось бы спросить наше высокое военное руководство. 
Почему раз за разом первый удар врага на себя, — к тому же, 
превосходящего силами, врага — в населённых пунктах на 
линии боевого соприкосновения (Давыдов Брод, Балаклея, 
Красный Лиман) принимают... не военные, а росгвардейцы? 
Врага встречают и дают им отпор не элитные части ВС РФ, а, по 
сути, полицейские. 
Как так происходит, что даже после катастрофы в Харьковской 
области, наша армия старается воевать минимальным об-
разом, бросая в жерло врагу слабо подготовленных «мен-
тов»? Ок, разбавляя их донецкими и луганскими «мобиками», 
что не меняет ситуации совсем. 
Это искренний вопрос, без злобы, я правда хочу на него знать 
ответ.
Андрей Морозов «Мурз»: «Текущее»
ВСУ, только не смейтесь, успешно форсировали Северский 
Донец под Белогоровкой, выйдя во фланг позициям 2 АК НМ 
ЛНР, обращённым в сторону трассы Северск-Артёмовск и 
в тыл союзным силам кубанских казаков и луганских резер-
вистов, всё ещё героически обороняющим избушку лесника 
под Красным Лиманом. Ночью, судя по звукам, после долгого 
перерыва на Херсон и Слобожанщину, по Луганщине снова 
работали «Хаймарсы».
Гениальная, безукоризненно спланированная Генштабом ВС 
РФ операция по заманиванию ВСУ на территорию ЛНР всту-
пает в свой захватывающий эндшпиль.
Обстановка рабочая, напряжённая.
Игорь Стрелков

Главная субъективная причина (если просто не заподозрить 
банальную измену на уровне ГШ ВС РФ) - скорее всего заклю-
чается в том, что почему-то наши «бальшия енералы» были 
свято уверены, что противник будет покорно ждать - где и когда 
«оне» соизволят нанести свой следующий удар или - в качестве 
одолжения - где будут готовы успешно обороняться. То есть - от 
врага ждали только пассивной обороны (максимум - тактиче-
ских действий) на большинстве участков и - максимум - «одного 
большого наступления на одном фронте». Таковым во второй 
половине августа стал Херсонский фронт (где противник, на 
самом деле, задействовал сил не сильно меньше, чем на 
Харьковском фронте, но где у нас было сосредоточено намного 
больше собственных войск).

Однако - «как всегда неожиданно наступили холода»... То есть 
вдруг оказалось, что враг способен широкомасштабно насту-
пать сразу на нескольких фронтах - в том числе там, где у нас 
вместо фронта имела место редкая растянутая цепочка постов 
и застав, выстроенных в один эшелон при полном отсутствии 
даже тактических резервов. По сути - наши генералы оказались 
в роли «хохла» из широко известного анекдота: в изумленной 
позе с разведенными руками: «а нас-то за шо?» 
Ну, в общем, при выборе из двух замечательных ответов на во-
прос: «А шо это было? Измена или Кретинизм?» - я голосую за 
последний. Ведь, на самом деле, столь стремительного разгро-
ма можно было легко избежать, если бы выявив сосредоточение 
крупных сил противника в районе Балаклеи (а оно было вы-
явлено!) - командование вовремя сократило бы плацдарм под 
Изюмом, перекинув несколько вполне боеспособных (такие там 
были) армейских БТГр на север вместе с необходимой артилле-
рией. Полностью остановить удар 5 свежих бригад противника 
они, конечно, вряд ли смогли-бы, но (уж точно) – дали бы время 
командованию оперативно отреагировать на возникший кризис 
без полного поражения и заставили врага дорого заплатить за 
достигнутые успехи. Но, как часто бывало в военной истории 
- не хотели поступиться вообще ничем, и в результате потеря-
ли всё. И территорию, и технику, и запасы, и немало людей... 
КРЕТИНЫ. 
Сейчас же, после безусловной ПОБЕДЫ ВСУ В СРАЖЕНИИ ЗА 
ИНИЦИАТИВУ, противник в лихорадочном порядке перебрасы-
вает свои окрыленные лёгкими успехами войска на Донецкий 
фронт (только ли на него - не знаю пока), создавая несколько 
ударных группировок на тех направлениях, которые ему (по 
данным разведки НАТО) представляются вполне уязвимыми для 
успешного по ним удара. Где конкретно он собирается наносить 
главный удар, а где вспомогательные - я не знаю. Идут сооб-
щения о сосредоточении крупных сил врага в районе между 
Донецком и Горловкой (северо-западнее Ясиноватой), в районе 
Угледара (направление на Волноваху и Мариуполь), а я бы 
еще заподозрил в качестве очень опасного район Гуляй-Поле - 
Пологи. 
В любом случае - владея инициативой, находясь на высочай-
шей стадии подъема боевого духа войск и располагая мощными 
ударными соединениями - противник с вероятностью 90% не 
даст нашим войскам времени на перегруппировку и укрепление 
уязвимых позиций, а также будет стремиться использовать 2-3 
недели, оставшиеся до вероятного начала сезонной распути-
цы. То есть, новое наступление врага надо ждать уже на этой 
неделе.
http://vk.com/voenhronika?w=wall-38149536_80953
Итак, лаконично, выводы:
ВС РФ потерпели крупное поражение в ходе быстротечной 
операции ВСУ на юге Харьковской области, оставив практически 
все территории, ранее занятые в указанном районе. С боем или 
без боя сданы все города и крупные населенные пункты, многие 
из которых перешли под контроль ВС РФ еще в конце февраля 
месяца - в первые дни т.н. «СВО».
Сданы города: Изюм, Балаклея, Купянск, Волчанск, Казачья 
Лопань. Российские войска отошли к границам РФ и ЛНР. В ходе 
сражения и отступления соединениями ВС РФ и ВС ЛНР поне-
сены чувствительные потери в личном составе и (особенно) в 
боевой технике и снаряжении.
Вместе с тем, наметившегося на 3-и сутки сражения окружения 
крупнейшей группировки ВС РФ в данном районе - 1-й танковой 
армии, главными силами занимавшей плацдарм на западном 
берегу р.Северский Донец южнее г.Изюм (и нацеленной на 
Славянск-Краматорск) - удалось избежать. При этом, противник 
вполне способен был достичь данного успеха, но - по не вполне 
ясным мне причинам - не сумел этого сделать. Частично это 
вызвано тем ,что несмотря на ожесточенные атаки на плацдарм 
со стороны Славянско-Краматорской агломерации - прорвать 
фронт арьергардных частей ВСУ не смогли и, более того, даже 
эти части (хотя и понесшие большие потери), сумели организо-
ванно отступить из оперативного окружения.
В тоже время, по всей видимости, противник не выявил вовре-
мя общий отход наших войск из Изюма и не успел направить 
с севера крупные силы для полного захвата города. В момент, 
когда вывод войск с плацдарма только начинался - в северную 
часть Изюма вошли лишь передовые группы ВСУ на легкой тех-
нике, сил которых для полного захвата города не хватило. Таким 
образом, несмотря на жестокое и даже (на мой личный взгляд) 
оскорбительное поражение - большая часть личного состава и 
практически все армейские подразделения из южной части 



несостоявшегося «Изюмского котла» были выведены, не будучи 
разгромленными. Что должно позволить укрепить Донецкий и 
Запорожский фронты, на которые противник спешно перебрасы-
вает сейчас свои ударные силы.

На восточном направлении наступления - в районе Купянска - 
куда противник направил, по всей видимости, главный удар, на-
оборот, поспешные и плохо подготовленные попытки удержать 
город Купянск и создать здесь полноценную линию обороны по 
р.Оскол - привели к большим потерям переброшенных подраз-
делений и усугублению поражения, вынудившего наше командо-
вание принять решение об оставлении Купянска и дальнейшем 
отходе к границе. Эта неудача и отсутствие достаточных резер-
вов, легли в основу решения об отказе от обороны Волчанска 
и полном отходе на линию Государственной Границы РФ и по 
границе ЛНР по всей Харьковской области.
Насколько это решение отвечало необходимости - судить не 
возьмусь, поскольку с одной стороны  мне примерно извест-
но УДРУЧАЮЩЕЕ состояние оборонительных линий ВС РФ и 
росгвардии на данном направлении (особенно в плане ком-
плектования личным составом, общей численности и наличия 
тяжелой техники), а- с другой, принципиально усилить позиции 
отходом на линию границы невозможно, а расчет на то, что 
уважаемые украинские партнеры будут строго воздерживаться 
от вторжения на российскую территорию, мне представляется 
иллюзорным. (Тем не менее, преследовать отходящие россий-
ские войска на нашей территории ВСУ с ходу не стали).
Не могу ручаться за свои выводы, но - чисто по моему мнению - 
в основе поражения ВС РФ на Харьковском направлении лежат 
как объективные, так и субъективные факторы.
Наиболее существенный объективный - острейшая нехватка 
частей и соединений для надежного прикрытия всего фронта 
противостояния, образовавшегося в конце марта месяца (после 
т.н. «деэскалации»), а также личного состава в имеющихся сое-
динениях, частях и подразделениях. Рано или поздно, но имею-
щийся у нас вместо полноценной Действующей Армии - «триш-
кин кафтан» (в котором «заплаты» в виде полностью и частично, 
боеспособных частей и соединений, перекидывались туда-сюда, 
где жарче), должен был непременно с треском порваться. Что 
и произошло на Харьковском фронте (и очень даже вероятно 
далее на других).
578.7K views09:18 

Стрелков Игорь Иванович         Для ознакомления с мнением
Мой комментарий:
Удары по критической инфраструктуре укры надо было наносить 
с первого дня операции. Тогда, возможно, она шла-бы несколько 
более успешно, чем по факту... (хотя и так, как известно, все 
цели СВО в Киевской, Сумской, Черниговской, а теперь - и в 
Харьковской областях оказались выполнены до такой степени, 
что дальнейшее пребывание в них ВС РФ признано нецелесоо-
бразным).
Тем не менее - я не могу согласиться с ув. Андреем Морозо-
вым в том, что эти удары - сейчас нецелесообразны, поскольку 
приведут к ответным ударам противника по соответствующим 
объектам в ЛДНР.
Несомненно - удары со стороны ВСУ будут. И - не только по 
ЛДНР, но и по объектам в Белгородской, Брянской и Курской об-
ластях (и везде - куда дотянутся новыми «Хаймерсами» с 300-км 
дальностью).
Но эти удары все равно были-бы. Не сейчас - так в октябре-ноя-
бре или зимой. И, как ни парадоксально, - чем раньше они будут 
- тем лучше. Поскольку заставят, надеюсь, кремлевских жителей 
Планеты Розовых Пони осознать, что война - тотальная и надо 
ее выигрывать без иллюзий о возможности «замирения на пари-

тетных условиях».
И - да - для победы в этой войне - нанесенные удары по ТЭЦ - 
очень даже полезны. Только не стоит останавливаться на объек-
тах Левобережья. Киев и «западэнщину» надо гасить не менее, 
а более безжалостно.
Андрей Морозов «Мурз»: «Умеют люди выстрелить себе в ногу, 
умеют. Аплодирую»
Российское военное руководство никогда не упустит слу-
чая вырвать себе позорное поражение из пасти коварной 
победы, ну и, разумеется, не упустит случая превратить 
позорное поражение в окончательную катастрофу.
В условиях грядущего наступления противника под Угледаром 
ВС РФ в отместку за позорище на Харьковском направлении 
решили без подготовки ударить по энергосистеме Украины. 
«Без какой подготовки?» - спросите вы. А без самой очевид-
ной. Без подготовки к немедленным ответным мерам против-
ника, которые таким образом будут абсолютно легитимизи-
рованы и потому, скорее всего, немедленно применены.
Думаю, все уже догадались, о чём я. Будет совершенно зако-
номерным, особенно в контексте готовящегося удара под 
Угледаром, если очередной поток «Точек» и «Хаймарсов» ВСУ 
полетит по «объектам энергетической инфраструктуры» 
Донбасса и прилегающих областей РФ. И сразу ляжет вся 
связь и всё электропитание, не обезпеченное автономными 
источниками тока (аккумуляторами и бензогенераторами). 
Ну то есть большая часть управления группировкой ВС РФ 
на Донбассе. Останется работать только то, что сделали и 
заготовили «нытики и пораженцы» с нерадиво заполненными 
журналами учёта журналов.
В общем-то, тут и целей других уже не осталось, поражать 
которые подобным оружием было бы более осмысленно с 
военной точки зрения.
Elena Sumskaya 
Все знали, что после отступления так и будет...уничтожается 
население по всему Донбассу ...А наши ребята как мясо...Что 
мы будем делать без наших мужчин».

Спецкору Поддубному пишут:

-«Одесская область пишет!!! 
Добрый день Евгений. Хочу 
к вашему посту про истерику 
ответить или добавить. Мы, 
девочки, не плачем, а ждём, 
когда вашим(нашим) ребятам 
дадут добро и они начнут 
жёстко отвечать!!! Мы ждём 
вас! Донесите до начальства, 
что люди понимают все риски 
какие могут возникнуть! Но, 

эту заразу выращивали 30 лет!!!! И обычной СВО её не унич-
тожить! Они полны гнева и злобы! Поверьте, их ненависть мы 
наблюдаем и слышим каждый день на улице, на работе, возле 
дома! Нужны кардинальные меры! А потом можно и СВО про-
водить. По-другому не получится, к сожалению, для Вас и для 
Нас! И ещё))) передавайте слова благодарности и поддержки 
военным! Мы молимся за вас, чтоб у вас все получилось!»
-«Здравствуйте, Евгений! Пишу вам из Харькова. Пока есть 
свет, хочу вам сообщить, что мы с удовольствием смотрим ваши 
репортажи, спасибо вам за вашу работу! Берегите себя! Очень 
надеюсь на скорую встречу в Харькове с героями-освободите-
лями! Мы очень переживаем за наших земляков из Харьков-
ской области, но не падаем духом и верим в победу. А победа 
неизбежна поскольку больно и страшно видеть в Харькове 
автомобили с крестами вермахта, которые наш город не видел с 
времен 1943 года! Ждем и верим в нашу победу!!!»
=«Добрый день Евгений! добавлю ко всем письмам земляков 
ранее. Мы выдержим и переживём даже ядерный удар, не то 
что отключение света и газа, главное не бросайте нас, мы не 
справимся сами. Днепропетровск»
-«Евгений, Краматорск, очень жду и Верю! Писать опасно, но я 
пишу!»
-«Евгений, пишу из Днепропетровска. Я родилась в этом городе, 
в стране, в которой столицей была МОСКВА. И тот факт, что 
столица моей Родины Москва, так же очевиден как цвет моей 
кожи и каждая родинка на моем теле. Это невозможно изменить 
никакой идеологией, и сменами режима. Мы РУССКИЕ, гордим-



ся этим, правда уже тихонечко это делаем....Не бросайте нас 
пожалуйста, мы еще живы только благодаря надеждам. Ждем 
Вас братья! Все вытерпим, молимся за каждого.»
-«Добрый вечер Евгений, очень радует что из родного Днепро-
петровска много писем, внесу и свою лепту, как сказал мой 
товарищ, мы и поймём всё, прилёты фабов-500 и калибров 
рядом, не поймём только если нас бросят на откуп укронацист-
кому режиму и что не будет дело окончено до конца, хватит уже 
жалеть гадов, надо наконец-то показать силу.»
-«Добрый день, Евгений, пишу из Киева. Писать очень страшно, 
но пишу, потому что очень жду, когда ребята нас освободят. Нас 
тут таких много, но мы молчим, потому что страшно. Потому что 
уроды эти (извините за грубость) устроили здесь ад. Если ты 
хоть мало мальски против этого преступного режима и не под-
держиваешь обстрелы Донбасса и Крыма — ты враг и с тобой, 
в лучшем случае, будут проводить беседу. У нас забрали все: 
радость от победы над фашизмом (Слава Богу мои бабушка и 
дедушка не дожили до этого позора), язык, на котором говорила 
большая часть города, культуру, памятники, праздники... 
Пожалуйста, спасите нас от этой заразы! Мы вас очень ждём. 
Мы потерпим без света, без тепла, только не бросайте нас, 
пожалуйста. 
Низкий поклон вам, ребята! Молимся за вас каждый день.»
«Здравствуйте, Евгений. 
Пишу из Одесской области. 
Тоже страшно писать, но душа требует. 
Вот что хочу сказать - Вас ждут! 
Да, цветами встречать не будут. Да, многие виду не покажут. Но 
когда после освобождения в людях будет 100% уверенность, что 
русская армия уже никуда не уйдёт и не оставит на растерзание 
этим моральным уродам - поднимут головы эти сотни тысяч, и 
со слезами на глазах скажут каждому русскому солдату «Спаси-
бо!», «Наконец-то!». 
Нас очень много...мы здесь...мы ждём...»
Ракеты не попадают в Кремль, Думу, Офис Президента, Вер-
ховную Раду, Кабинет Министров, СБУ, Нацбанк, Генштаб, 
Менору в Днепропетровске и замки всех этих деятелей под 
Киевом или на Рублёвке.
 За полгода ещё ни одного представителя «противоборствую-
щих» режимов не ликвидировали. Ни одна бомба или пуля не 
коснулась газотранспортной системы. Украина продолжает полу-
чать деньги от РФ за транзит газа в Европу. Снаряды не попада-
ют в лже-СМИ-телеканалы. Они работают, создавая фальшивую 
реальность. Журнашлюхи в киевских и московских студиях 
на рабочих местах. Американцы заранее знали о нападении и 
посольство США выехало из Киева во Львов. Мобильная связь, 
электричество и интернет упрямо не выводятся из строя. Ведь 
это недопустимая роскошь в эпоху тотальной ЛЖИ и пропаган-
ды разделения и стравливания. Не бомбятся железнодорожные 
узлы, по которым УКРАИНА получает вооружение. Потому, что 
это давний плановый ДОГОВОРНЯК в рамках единого миро-
вого сценария по разрушению нашего привычного мира и 
переводу в Новый Мировой цифровой БЕСпорядок, с эле-
ментами ветеринарного безналичного концлагеря. 
24 числа из Новой Каховки заранее вывезли СБУ, полицаев, 
администрацию и т.д. За 10 дней до вторжения был внезапно 
разминирован перешеек. Путинские исполнители заходили 
безпрепятственно на рассвете. 
Это театр боевых действий против обычных людей, их прав и 
свобод, жизненного уклада, экономического благосостояния, 
качества их жизни и самой жизни... Страшный, жестокий и кро-
вавый. Это часть общего глобального мирового сценария. 
Толпа записывается в Небесный Легион. Зели-Пути сейчас 
многим дают Героя! Правда матерям и детям на похоронах на 
это плевать. Так же, как и кукловодам, роль пешек в игре кото-
рых играют солдаты по обе стороны. Как массы самоутилизи-
руются со своих же земель - через шприц в плечо или снаряды 
— организаторам не важно.
Люди в Укр и РФ точно не враги друг-другу. Им нечего делить и 
война не нужна никому. Стадо поделили на круглых с ква-
дратными и стравили те, кто общаются на иврите и имеют 
по 3 паспорта. 
Одним по сценарию кукловодов суждено «нападать», а вторым 
«защищаться». В шахматах белые и черные фигуры — злейшие 
враги, но те, кто передвигает фигуры – обычно хорошие друзья. 
Ненависть, месть и убийство друг друга - это именно то, что 
нужно организаторам войны. Есть только один враг. И если 
люди дерутся между собой, то они делают сильнее только

его одного. Всё делается 
руками масс. С их молчаливого 
согласия и поддержки. С себя 
нужно начинать. Это не два 
иудейских Вовы маленько-
го роста таскают бабушек 
мордой по асфальту за отказ 
надеть намордник. Это не 
«президенты» стреляют друг 
в друга и шприцы в плечо за-
гоняют. Массы сами перестают 
думать своей головой, сомне-
ваться, критически мыслить. 
Сами смотрят тель-авидение, 
верят в заботу богатых о бед-
ных и играют в предложенные 
им ПЛАНдемии, ПЛАНвойны, 
ПЛАНпотепление и т.д.
Такие дела, Вова. Из двух предлагаемых вариантов, выбирай 
третий — свой. Безплатный ликбез тебе сегодня, в виде альтер-
нативной информации, которой никогда не будет в масс-медиа. 
Ведь там никогда не будет даже слова из того, что нам действи-
тельно полезно знать.
@elenafaist
Николай Галкин  (https://t.me/genshab)
Сейчас все большую популярность получает конспирологиче-
ская версия, что Харьковскую область сдали, что это «хитрый 
план», по которому Россия «удачно» сдает занятые ранее 
территории. 
Любое большое поражение всегда порождало массовые конспи-
рологические версии о сговоре, предательстве и т.д. 
Так, на мой взгляд происходит и сейчас. 
Причины поражения
1.Тщательная подготовка 
Силы ВСУ до этого месяцами проходили боевую подготовку на 
полигонах Польши, Великобритании и западных частей Украи-
ны. 
Войска полностью перевооружены современной техникой – 
польскими танками, бронетехникой и артиллерией Европы и 
Турции. 
Подготовка этой техники, боевое слаживание и учеба шли по-
следние два месяца. 
2. Эффективная работа разведки 
Тут наверное никому ничего рассказывать не надо, все могли 
убедиться в результатах действий ВСУ наглядно. Работа по 
противодействию диверсионным и разведывательным группам 
была провалена и проиграна. На освобожденной территории 
действовала широкая сеть агентов СБУ, которые фиксировали 
действия военных и властей. 
3. Продуманный план и четкие действия 
Перед наступлением были накрыты штабы корпусов, парал-
лельно наносились удары по складам, транспортным узлам. 
Подразделения ВСУ действовали массировано, одновременно и 
слаженно, создавая преимущество на ключевых участках в 
8–10 раз. 
Что еще добавить. 
Можно ли считать «хитрым планом по сдаче» проигранную 
пограничную войну, ежедневное нанесение ударов по своей 
территории?
Не знаю. 
Проблема в том, что мы не закрепляли полученную терри-
торию, поэтому контроль был очень условным. И в какой–то 
момент, при наличии агрессивной воли и ресурсов все рухнуло. 
Иначе и не могло бы быть. 
Обороны как таковой не существовало, не создавались эшело-
ны, не проводилось минирование ключевых коммуникаций. 
И, конечно, на это накладывается стремление «партии мира» 
отыграть все назад. 
Безусловно, слепая трусость, желание сохранить свой 
сытый мир «как было», может наделать немало бед. Сейчас 
мы стоим на перепутье. 
Во многом от текущих событий, оценок и решений зависит куда 
Россия пойдет и чем все закончится. 
Все приходит к моменту истины, когда ложные компромиссы и 
половинчатые решения опадут как листва сами собой. 
Время собирать камни. Не люблю ложных исторических ана-
логий, но мне кажется справедливым, когда ответственные за 
Харьковскую катастрофу повторят участь руководства Западно-
го фронта в 1941 году. @genshab



http://rys-strategia.ru/news/2022-09-13-15387
Мнение. Все для фронта, все для победы? 
Созданное в России гедонистическое общество неспособно 
к мобилизации.

В последнее время целый ряд медийных персон, как на Запа-
де, так и на Украине, упорно говорили, что решающий перелом 
в ходе военных действий в пользу Украины наступит где-то в 
середине или ближе к концу августа. Это говорилось с такой 
убежденностью, что невольно наводило на разные «стремные» 
мысли. Главная из них – размышление о том, что можно поиме-
новать «элитной оппозицией» внутри России.
 Тем, кто в теме, понятно, что в управленческих структурах 
государства немало таких, кто работает на наше поражение, а 
еще больше тех, кто пока «не высовывается», но в силу ряда 
причин страстно его желает. Иначе чем можно объяснить тот 
очевидный факт, что общественные энтузиасты собирают день-
ги и закупают для героически воюющей армии недостающее 
снаряжение (тепловизоры, бронежилеты, БПЛА и т.д.)? Ведь это 
должно делать само государство!
 Чиновники в высоких властных кабинетах серьезно напрягают-
ся по поводу того энтузиазма, с которым большинство россий-
ского общества поддержало решение Президента о проведении 
СВО. Именно поэтому они начали столь истерическую атаку на 
военкоров, выражающих стихийное движение общества в сто-
рону реального, живого, а не только лишь сугубо официозного 
патриотизма.
 В чем же видится профессиональным политтехнологам, си-
дящим на бюджетных потоках, главная вина военкоров? Ясно 
в чем: они конкретно констатируют те «странности войны», о 
которых мы также уже не раз писали ранее.
 Источник этих странностей – отдельная большая тема. Двус-
мысленность происходящего, когда армия проявляет на 
фронте, по сути, массовый героизм, общественные эн-
тузиасты отдают последнее для победы, а в тылу среди 
определенной части «илитки» и либерального общества 
процветает гедонизм и абсолютно гнилой, предательский 
пацифизм, просто бросается в глаза.
 (Гедонизм – учение, система взглядов и убеждений, образу-
ющих систему ценностей, согласно которой удовольствие 
является высшим благом и смыслом жизни человека).
(Пацифизм- это антивоенное общественное движение, кото-
рое противостоит войне и насилию мирными средствами).
Что касается тыла, то здесь, вопреки требованиям патриотиче-
ской общественности, пока еще мало что изменилось. Те пред-
ставители шоу-бизнеса, которые проявили себя как убежденные 
противники СВО и на первых порах вроде бы уехали из страны, 
как ни в чем ни бывало, возвращаются и выступают перед пу-
бликой, которая их порой даже освистывает.
Все вышеописанные странности были хорошо видны и рань-
ше. Однако теперь, после поражения ВС РФ в Харьковской 
области, наступила принципиально новая ситуация, когда 
официальный подход к т.н. СВО должен быть решительно 
пересмотрен.
Глубоко символично и очень показательно для того, так сказать, 
принципиально гедонистического и неспособного к мобилизации 
общества, которое создано сегодня в России, что катастрофа 
на фронте никак не помешала проведению разного рода

сугубо развлекательных мероприятий с их вызывающей 
пошлостью и «пофигизмом», и отнюдь не только в Москве. 
В том же Белгороде, буквально граничащим с зоной активных 
боевых действий, именно в момент панического бегства в сторо-
ну российской границы тех, кто не без оснований боялся воз-
вращения ВСУ, проходил рок-концерт с элементами прямого 
беснования. Что же до Москвы, то праздничный салют и явно 
немеряные деньги, потраченные на действо (которых с лихвой 
хватило бы, чтобы решить многие проблемы нашей армии), на-
столько полно получили освещение в сети, что повторять уважа-
емых коллег мы считаем ненужным. Остается лишь напомнить 
главное: катастрофа на фронте произошла накануне пресло-
вутой даты 9.1.1, «праздничное» беснование в Москве – в 
день Усекновения главы Иоанна Предтечи, Крестителя Го-
сподня, а колесо обозрения, с помпой открытое Путинным 
и Собяниным, имеет народное наименование «чёртово». 
Что особенно ярко символизирует гедонистическую жизнь без 
Креста и Бога в сердце, ставшую общественным мейнстримом 
при действующем политическом режиме. Те, кто устраивал этот 
«праздник», видимо, как-то запамятовали, что пророку Божию 
Иоанну отрубили голову. А вот тот «художник», который под-
спудно рисует эту картинку на скрижалях Истории, наверняка, 
хорошо помнит. Интересно, чья голова станет следующей?
Владимир Семенко
Мария Шукшина отправила открытое письмо президенту.
Прошу и вас обратить внима-
ние! Идёт война. Чудовищ-
ная. Там, на Украине гибнут 
наши парни -цвет нации, На-
дежда. Молодые, красивые, 
крепкие. Эта жертва во благо 
России, во имя нашего будуще-
го. Мы, люди это понимаем и 
принимаем. Но как быть, когда 
война уже в наших городах, 
сердцах. А враги «свои» же! 4 
сентября в городе Владивосток

прошёл концерт, посвящённый дню знаний. На концерте, в при-
сутствии мэра города выступала певица Клава Кока. Централь-
ная прощать, с права в 100 метрах расположена администрация 
города, на которой гордо развивается флаг Российской Феде-
рации. Слева -прямо на самой площади стоит православный 
храм, украшая город своими золотыми куполами и крестами. И 
как же больно слышать слова песни в исполнении певицы -«мне 
пох, мне пох» отборные маты песни слышат все подростки, 
дети, взрослые, которые пришли на концерт приурочений 
к дню знаний. Далее звучит песня «забери меня пьяную 
домой». Что это? Я спрашиваю вас -что это? А я вам отвечу. 
Это война! Кровавая, самая жёсткая война, направленная 
на развращение, обезчеловечивание людей, детей. Не мо-
жет это быть ошибкой! 
Иначе, чем занимаются наши чиновники в своих кабинетах если 
у них нет времени проверить репертуар артистов для такого 
важного мероприятия? Цензура должна начинаться в кабине-
тах. Почему упразднены худ. советы? Кто позволил Кон-
стантину Богомолову в театре на Малой Бронной ставить 
обнаженные спектакли и глумиться над формой военных, 
над памятью о ВОВ, ставя спектакли где актеры недвус-
мысленным образом берут в рот пистолет, облизывают его 
всячески подчёркивая сексуальный подтекст. Много таких 
деятелей искусств. Имя им легион. Наши дети могут сколько 
угодно петь гимн России на линейках. Но они приходят на город-
ской концерт и подпевают, глядя на купола церкви «мне пох, мне 
пох». Безсилие, гнев, неверие заползает тихо в души людей. 
Кто-то должен остановить эту грязь. Кто-то должен быть на 
нашей стороне. На стороне людей. Дьявол кроется в мелочах. 
В открытом декольте певицы, которой заплатили 4 миллиона за 
то, что она со сцены пропагандирует алкоголь и маты песней 
«забери меня пьяную домой». Это всё, что хотели пожелать 
нашим детям в этот светлый праздник? Тяжело. Горько. Больно. 
Люди устали! Люди сломлены внутри -людям нужна Наде-
жда! Надежда на то, что есть люди в правительстве для кото-
рых понятие «долг», «честь», «совесть» -не пустой звук. Нужна 
Надежда на то, что мы не катимся куда-то в пропасть. А сейчас 
так и есть. Воспитание -это питание в ось. В центр, в душу. Что 
мы предлагаем нашим детям? Что вы предлагаете нам? Дом 2? 
Киркорова с его песней «цвет настроения синий»? Откровенного 
гея Даню Милохина с накрашенными ногтями и в платье?



Или, самую популярную книгу среди Российской молодёжи в 
2022 году -«лето в пионерском галстуке» о двух геях, пионерво-
жатом и мальчике, который приехал в советский лагерь «Ласточ-
ка», и которые целуются под песню Юнонна и Авось? До каких 
пор чиновники будут уничтожать культуру, уничтожать 
НАС? Такими концертами, такими певицами и певцами, актера-
ми и т. д. убивают самое важное - Веру. Она хрупкая у детей - 
вы же знаете., так по живому Невообразимо, жестоко, зверски 
-«мне пох, мне пох» - у храма, для детей.

Движение СОРОК СОРОКОВ | ДСС ПЛОДИТЕСЬ И РАЗМНО-
ЖАЙТЕСЬ

(Бытие, 1:28) У моего Друга, 
игрока и тренера, а ныне гене-
рального директора регбийного 
клуба «Торпедо» (Москва) Ва-
дима Фёдорова - пополнение в 
Семье! В Семье Фёдоровых 
родился 8-й (!!!) ребёнок - 
девочка! Теперь в счастливой 
Семье Вадима и Евгении 4 
сына и 4 дочери! Все они в 
меру своих сил занимаются 
спортом и посещают храм! (На 
фото 7 деток! Старший служит 
в Армии!) Следите за новостя-
ми! Скоро нас ждёт большая 
программа с нашими Друзьями! 
«И благословил их Бог, и ска-
зал им Бог: плодитесь и

размножайтесь, и наполняйте землю, и обладайте ею.» (Бытие, 
1:38)
Срамота! Совсем умом тронулись! 
Татьяна Гаврош
Такая вот неприятная история. Все же помнят одного из «300 
запорожцев» Александра Агапова.
Воюет с 2014 года, позывной «Лютый». Последние месяцы бил-
ся в Редуте, в отряде «Север». 
Получил на Изюмском фронте, 
в Шервудском лесу, тяжелое 
ранение левого бедра с сег-
ментарным переломом левой 
бедренной кости со смещением 
обломков. Прооперирован в 
питерской Военно-медицинской 
академии. Прогноз на лечение 
и восстановление - около года.
Но сейчас его из Питера от-
правляют в Донецк - у «Люто-
го» украинский паспорт. Саша 
- не ангел, в свое время из-за 
драки получил судимость и 
поэтому не смог получить граж-
данство России.
Я понимаю, что у нас в Донец-
ке героические и професси-
ональные врачи. И десятки, 
и сотни раненых проходят 
лечение там. Но в нынешних 
донецких условиях, когда вода 
и свет появляются эпизодически, тяжело раненых после опера-
ций логичнее везти на восстановление в Россию, а не наоборот. 
Не обязательно в Питер или Москву.

Ход судебного процесса над отцом Сергием
01.09. 2022г было заседание. Сестры и адвокаты говорят, что 
отец бодр и вселяет уверенность. Чувствуется какой-то усилен-
ный дух. Судья на этот раз щепетильная попалась. Очень 
много обвинению вопросов задает. Чувствуется, что вроде хочет 
во всем разобраться. Дай-то Бог! Обвинение дергается - не мо-
жет однозначно отвечать на вопросы судьи, которые она задает 
с разных сторон. Протоколы в этот раз приняли решение не 
публиковать. Возможно это связано с СВО на Украине, для того 
чтоб не волновать изнутри. Вполне вероятно, т.к. основная борь-
ба властей с отцом Сергием в этом и заключалась - из-за страха 
потерять власть. Теперь за любое высказывание могут схватить, 
как диверсанта и бросить в тюрьму со ссылкой на СВО. Поэтому 
адвокаты осторожничают. Между тем сестры дают характери-
стику адвокатам, что мол за это время они заметно выросли 

в знаниях Православной веры, Вселенских соборов и канонов 
Церкви. Укрепляются духом на таком очень сложном попри-
ще. Мало иметь знания, нужен еще и Дух. Только с Духом 
эти знания смогут принести пользу и окончательно привести 
в молчание врагов. Только с Духом Истины можно победить! 
Духовная война продолжается и появляются все новые и новые 
«офицеры» Духа! Молимся и стоим в духе Истины дорогие 
отцы, братья и сестры! Всем Вам Ангела - хранителя и помощи 
Архангела Михаила во укрепление охранения Истины и стражи 
Православной Веры! Богу нашему слава! И ныне, и присно, и во 
веки веков! Аминь!

Однажды фермер обнаружил, что потерял в сарае с сеном 
свои часы.
Несмотря на то, что они не представляли собой никакой ценно-
сти, и стоимость их была невелика, часы были дороги фермеру 
как подарок от любимого человека. 
После безрезультатных долгих поисков вдоль и поперек сарая, 
он сдался. Сил уже не было. Увидев неподалеку играющих 
мальчиков, он решил обратиться за помощью к ним и пообещал 
вознаграждение тому, кто отыщет в сене его часы. 
Услышав это, мальчишки ватагой помчались к сараю, облазили 
весь стог сверху донизу, но часов так и не нашли. И в момент, 
когда фермер уже собирался оставить все попытки разыскать 
часы, к нему подошел маленький мальчик и попросил дать 
ему еще шанс. Фермер, посмотрев на него, подумал, а почему 
бы и нет, тем более ребенок выглядел достаточно искренним. 
Поэтому фермер отправил мальчика в сарай. Каково же было 
его изумление, когда спустя некоторое время мальчик вышел из 
сарая с часами в руке. Фермер, охваченный радостью, с любо-
пытством спросил, как ему удалось сделать то, в чем остальные 
мальчишки потерпели неудачу. Мальчик ответил: «Я не делал 
ничего. Я просто сидел на полу и слушал. В тишине я услышал 
их тиканье, пошел по направлению звука и нашел их». 
Мораль: спокойный, безмятежный разум может мыслить 
лучше, чем возбужденный и взволнованный. Давайте своему 
разуму несколько минут тишины в день, и вы увидите, как бы-
стро он поможет вам выйти на ожидаемый жизненный путь! 
А душа сама всегда знает, что ей делать, чтобы исцелиться.
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Чего миллионы гоев о НИХ не знают.
Неужели правда?

https://vk.com/im?peers=c958&sel=c965&tab=unr
ead&z=video153623060_456247332%2F5c2f99fd
0e9272fef7%2Fpl_post_153623060_17281
Раввин Восточного побережья США Эд 
Финкельштейн в прямом эфире «Сити 
Тёрнет» говорит ведущему Джеймсу 
Викструму о том, что иудеи ежегодно во-
руют от 100 до 300 тысяч детей только в 
США для убийства на пасху и скачивания 
крови, а трупики выбрасывают на им при-
надлежащие бойни, где детские останки 
перерабатывают в виде добавок к мясным 
изделиям, которые скармливают в мага-
зинах гоям и те фактически едят своих 
детей. 

Верховный Суд признал право жильцов
 не оплачивать услуги коммунальщиков,
 пока они не обоснуют и не докажут 
законность произведённых начислений. 
Решение прецедентное, теперь 
гражданам станет проще и быстрее 
списывать незаконные начисления. 
Суд пришёл к выводу, что те, кто не 
оплачивает факт оказания услуги - правы 
по закону.  Обязанность доказывать факт 
оказания услуги, как и её качество, лежит 
на коммунальщиках. При этом её 
стоимость определяется не 
коммунальщиками, а властями.

8.
Гляжу и вижу - вот ОНИ. 
Услышу голос-нет сомнений… 
Орут истошно: «нет на нас вины!» 
Но кто тот враг, нет никаких сомнений! 

9.
Единорос обыкновенный

10.
У русских отвага другого свойства, не-
жели у европейцев. Мы – Фаталисты, и 
любимая присказка солдат перед штур-
мом: «Чему быть, того не миновать». 
А любимый приказ офицера на штурм: 
«двум смертям не бывать, ребята. За 
мной!».               
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